

## Une nouvelle signalétique routière "métropolitaine"!

Écrit par Saintlaurentduvar.net  
Vendredi, 02 Mars 2012 06:43

---

Une nouvelle signalétique routière "métropolitaine" a été dévoilée jeudi lors d'un point-presse près de Nice par Christian Estrosi, président de la collectivité Nice Côte d'Azur, première métropole à avoir été créée en France.

Les bornes routières de couleur bleu cyan vont progressivement remplacer les bornes jaunes départementales au bord des routes, devenues au 1er janvier "métropolitaines" sur tout le territoire de la nouvelle entité administrative.



Cette nouvelle signalétique, proposée par Nice Côte d'Azur, servira "désormais de modèle à toutes les métropoles de France qui se créeront à l'avenir", a souligné l'élu UMP.

Le coût, on parle de 500000 euros! Est-ce bien utile dans ces temps de crise? On souhaitera simplement que ce soit fabriqué en France.